

Las motos vuelven a agitar la montaña



Los espacios naturales vuelven a ser visitados por los motoristas.

PAÇO MONJA

REDACCIÓN | El aumento de vehículos motorizados en la montaña, especialmente motocicletas, pero también quads y todoterrenos, ha puesto la mosca detrás de la oreja a las entidades excursionistas de la comarca. Un grupo de ocho de ellas, integradas en la Federació d'Entitats Excursionistes (FEEC), se han unido a una denuncia conjunta por este hecho ante los Mossos d'Esquadra, el Seprona, la Diputació de Barcelona y la Generalitat. La denuncia conjunta se refiere a un caso concreto sucedido el pasado 13 de enero en el Parc Natural de Sant Llorenç del Munt i la Serra de l'Obac, en que un grupo excursionista tuvo un incidente con un grupo de 10 motoristas que circulaban por un camino vetado para ellos, pero en realidad se puede ampliar a cualquiera de los espacios protegidos de la comarca.

vallès

Las entidades excursionistas – entre las que están el Centre Excursionista de Caldes, la Agrupació Excursionista de Granollers, el Club Atlètic Calderí, el Centre Excursionista Garriguenc, el Club Muntanyenc Mollet, el Club Excursionista Palautordera, el Centre Excursionista Sant Celoni y el Centre Excursionista Sant Feliu de Codines – denuncian que en los últimos años la práctica del acceso motorizado a las zonas de montaña se había conseguido disminuir, pero que “por una mala interpretación de la nueva ley denominada *ómnibus*, por incivismo y falta de respeto al medio natural en general y al mundo excursionista en particular, la presencia de vehículos ilegalmente en la montaña ha aumentado considerablemente”. Las entidades denuncian que los vehículos en la montaña “destrozan, con frecuencia de forma irreversible”

camino y senderos y tampoco respetan propiedades privadas, zonas de cultivo o declaraciones de parque natural o zona protegida.

Por todo ello las entidades piden a las autoridades que hagan cumplir la ley de acceso motorizado al medio natural con el objeto de evitar “accidentes y enfrentamientos con excursionistas” que reclaman a los conductores el cumplimiento de la normativa.

DENUNCIA

La denuncia ha sido presentada ante los Mossos, el SEPRONA, la Diputació y la Generalitat

Llinars, Sant Antoni y Sant Pere comparten servicio de ocupación

Los ayuntamientos de Llinars del Vallès, Vilalba Sasserra, Sant Antoni y Sant Pere de Vilamajor han alcanzado un acuerdo para actuar conjuntamente en materia de empleo y crear un Servicio de Ocupación Intermunicipal. A partir de ahora estos municipios contarán con una bolsa de trabajo común, compartirán el Club de la Feina – que tendrá su sede en el Mas Bagà de Llinars –, organizarán talleres formativos y coordinarán sus diferentes servicios sociales para evitar casos de exclusión social. El nuevo servicio prestará atención personalizada a cualquiera de los vecinos de los cuatro municipios que lo solicite.

La Llagosta quiere acceder directamente al agua de ATLL

La Junta de Gobierno de La Llagosta ha aprobado pedir al Pla Únic d'Obres i Serveis (PUOSC) de la Generalitat subvenciones para rehabilitar la masía de Can Baqué y para la conexión directa a la red de agua potable de Aigües Ter Llobregat (ATLL). La Llagosta pide un total de 331.000 euros para la masía y otros 168.000 euros para la obra de acceso a la red de ATLL. En la actualidad se da la circunstancia de que el ayuntamiento de La Llagosta tiene que acceder al agua proporcionada por ATLL a través de otras empresas intermediarias. El acceso directo, valoran desde el ayuntamiento, les permitiría obtener un importante ahorro.

CALDES

El municipio se declara libre y soberano

El pleno municipal de Caldes de Montbui aprobó la semana pasada declarar el municipio “*territorio català, lliure i sobirà*”. La moción fue aprobada con los votos favorables de ERC y CiU, las abstenciones de PSC y ICV-EUiA y el voto en contra de la única regidora del PP. La moción se justificó al celebrarse el tercer aniversario de las consultas sobre la independencia. Paralelamente a esta moción, y también para recordar dicha consulta, la Asamblea Nacional Catalana de Caldes celebró un acto festivo el domingo al mediodía para colocar una gran bandera estelada en la zona sur de Caldes, en la zona del Tint. En el acto participó el alcalde y representante de la Associació de Municipis per la Independència, **Jordi Solé** y el representante de la ANC, **Jaume Marfany**.

